

Von: --- >

Gesendet: Montag, 17. Oktober 2022 10:12

An: Twesten, Klaus-Dieter <Klaus-Dieter.Twesten@rheine.de>; Moß, Franziska <Franziska.Moss@rheine.de>

Betreff: Neuanpflanzung von Straßenbäumen

Guten Morgen,

grundsätzlich begrüße ich die Anpflanzung von Bäumen an der Adalbertstr.!

Zur Umsetzung 2 Anregungen:

1. Im Zusammenhang mit der Anpflanzung rege ich an, die Adalbertstr. für den LKW-Verkehr zu sperren. (Fahrbahnverengung, Überquerung der Straße durch die Schüler*innen der Nelson-Mandela und Bodelschwingschule)
2. Im Kontext des ISEK sollte angedacht werden, die Pflege der Bäume, außer Schnitt, durch die Anlieger vornehmen zu lassen. (Stärkung der nachbarschaftlichen Strukturen)

Mit freundlichen Grüßen
